

Fecha: 19-06-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Título: Rotura de matríz movilizó a personal de Bomberos y Gasco

Noticia general

Pág.: 2 Cm2: 216,4 VPE: \$ 259.230

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

## En el Barrio Archipiélago de Chiloé

## Rotura de matríz movilizó a personal de Bomberos y Gasco

Pasado el mediodía de ayer se activó la alarma de la Central del Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas, despachando a dos unidades (de la Sexta y Séptima compañías) hasta Avenida Canal de Chacao, en el Barrio Archipiélago de Chiloé.

En el lugar, personal de Gasco solicitó la concurrencia de Bomberos con la finalidad de mantener en resguardo las viviendas del sector, a raíz de una fuga de gas que se originaba desde una matriz de baja presión.

Las patrullas de emergencia de Gasco trabajaron arduamente para poder obturar la fuga, lo que se veía mermado por la presencia de una vertiente de agua que pasaba justo donde se situaba la tubería.

Bomberos evacuó tres inmuebles, manteniendo además suspendido el tránsito vehicular y peatonal, permaneciendo alerta ante cualquier evento que pudiese poner en riesgo las propiedades de los vecinos.

Respecto de la emergencia, el teniente de la Séptima Compañía, Luis García, indicó que "fuimos despachados a solicitud de Gasco para poder verificar que no existiera algún tipo de riesgo para los vecinos del sector. Realizamos el trabajo de monitoreo en el ambiente de las viviendas, y se dio la zona por segura; la Sexta Compañía nos colaboró con una vía de protección ante cualquier tipo de inflamación".

Personal de Gasco logró obturar la fuga de gas, pudiendo obturar la pérdida desde la línea de baja presión, trabajando luego para restablecer el suministro de la vivienda que se vio afectada.

Las causas del hecho deberán ser investigadas. Personal de Carabineros concurrió al lugar, tomando conocimiento del hecho.

